
Pièces 6 Pièces

Superficie 237 m²

Référence MCVV3000

Prix 1 280 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Le  groupe  berti  and  sons  immobilier  vous  propose  à  vendre,  aux

adrets-de-l'estérel,  une  villa  d'architecte  237  m²  habitable  hors  annexes.  Située

dans  un  domaine  de  renom,  en  position  dominante  et  bénéficiant  d'une  vue  mer

panoramique du cap d'antibes au massif de l'estérel, cette propriété a été bâtie en

2003 avec des matériaux de qualité, sur un terrain de 1867 m² avec double garage

de  60  m²  et  arrivée  voitures  de  plain-pied.  Composée  de  la  manière  suivante  :

salle-à-manger et grand salon (+ de 70 m²) ouvrant sur une profonde terrasse avec

baie à galandage , cuisine équipée et ...

The  berti  and  sons  immobilier  group  offers  for  sale,  in  les  adrets-de-l'estérel,  an

architect-designed villa offering 237 m² of living space excluding annexes. Situated

in  a  renowned  estate,  in  a  dominant  position  with  panoramic  sea  view  from  cap

d'antibes  to  the  massif  de  l'estérel,  this  property  was  built  in  2005  using  quality

materials, on 1867 m² of land with a 60 m² double garage and cars arriving on the

same  level.  Comprising:  dining  room  and  large  living  room  (over  70  m²)  opening

onto a  deep terrace with  sliding doors,  fitted kitchen and utility  room in  all  rooms

with panoramic sea ...
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